

千葉市議会議員（花見川区選出）会派無所属

さくら

い

桜井たかし

市議会レポート

発行：桜井たかし事務所 <http://www.sakuraitakashi.com/>

10月活動報告 - 桜井たかしのブログより -

26年9月議会が終わりました。

私は定例会の一般質問は、最後を希望して通告しております。
そのため、先に他の議員が同内容を質問してしまうことが多々あります。

こういったケースでは、時間の経済を考え、後の議員は同じ質問を割愛するのが慣例です。
私は無所属会派。持ち時間は僅か20分ですので、慣例に従います。
質問通告しておいた内容の変更は下記のとおりです。

- ①1 学力テストについては、他会派の議員が取り上げました。
予定していた内容とほぼ同じで賛同できるので、割愛いたしました。
(⇒私は公開する方向を模索すべきという考えです。)
 - ②市立高等学校における歴史教育についても、常任委員会で同趣旨の陳情が採択されたため、割愛いたしました。
- 今回の質問の結果ですが、
- ①青少年の非行問題、
 - ②検見川駅のバリアフリー、幕張本郷駅の渋滞解消については、執行部と認識を共有できました。
 - ③地域猫については、大きく前進した回答を引き出せました。
 - ④ある特別養護老人ホームへの行政の監督責任については・・・・・・
時系列を見ても、訴訟等があり、非常に錯綜とした内容だったのですが、
施設利用者と市民の利益のために、行政は説明責任を果たすべきです。
この見地から質問しました。

当局の認識とは並行線のままでした。しかし、今回の答弁内容には裁判の判決の引用が多かったため、何が争点なのか整理できました。

そして本日、ようやく定例会日程が終わりました。
今夜はゆっくり休みます。
明日から、中断していた案件に取り掛かります。

